

Marche le matin de Pâques

Marie-Thérèse

BEAUTÉ, c'est ce que j'ai vu !

Chaque pas dans la marche est un cadeau reçu.

Le fil de l'eau, la nuée, la splendeur des rayons de lumière qui trouvent un passage à travers la brume, ... ils évoquent pour moi l'éclat de l'ange devant la pierre roulée. L'ange de la résurrection resplendissait jusqu'à chacun de nous !

«Je cherche le visage» avons-nous chanté, ce chant fait écho au chant que nous avons pris lors du Vendredi Saint. Je voyais Simon de Cyrene rencontrer le regard de feu, d'amour de celui qu'il devait aider pour lui permettre d'aller au bout, et pour nous permettre, à nous tous, de l'aider aussi ... deux yeux brûlants au milieu de cette brutalité et d'atroces douleurs. Isaïe nous l'avait décrit à l'avance,

Mais deux yeux de toute beauté ! Beauté et silence ...

Il m'a fallu du temps pour accueillir, engranger et méditer tout cela.

J'ai trouvé beaucoup de liens avec le carême tout proche, par exemple la splendeur de la transfiguration révélée.

Cette marche-méditation, dans l'aube de la résurrection, m'a permis de contempler, méditer et ... savourer.

Ellen, qui a été baptisée pendant la veillée pascale.

Voici mes impressions quant à cette superbe marche:

Personnellement, j'ai vécu ce moment comme un moment merveilleux. Ça a été un instant de lien entre toutes les personnes qui ont participé à cette marche et également un lien avec la nature. Nature qui nous a offert un très beau spectacle. En tant que nouvelle baptisée, j'ai ressenti une joie profonde et intense à célébrer ensemble la résurrection de Jésus. Ca valait vraiment le coup de se lever tôt !

C'est avec plaisir que je réitérerai cette très belle expérience.

EDITH, et sa fille Luna

En premier le silence dans la ville et la nature, puis le réveil, les chants des oiseaux et même les rats qui nageaient dans la Scarpe ... Silence que nous avons très peu la chance d'entendre chez nous, même la nuit.. et puis un temps de réflexion de méditation des textes bibliques lus pendant les pauses.

Ce sont les réflexions qui me viennent spontanément, mais aussi la possibilité qui nous a été offerte de rencontrer d'autres personnes de notre communauté et de pouvoir discuter avec eux. Luna me dit que la marche était trop courte, ...

Marche le matin de Pâques

Amandine, notre flutiste qui s'est finalement décidée au dernier moment (à la fin de la veillée pascale)

« On a besoin d'un instrument de musique portatif pour notre marche de demain », ai-je entendu à la veillée Pascale à Nomain.

« Allez, cette parole est pour toi », me suis-je dit, « depuis le temps que ça me titille !! » Piquée par je ne sais quelle mouche (n'est-ce pas cela, un clin Dieu ?) , je me porte quasiment immédiatement volontaire, sans même consulter ma famille !

Dimanche, 5h... premier bip du réveil et je bondis de mon lit, personne dans les rues, 5km plus loin nous voilà réunis dans le jardin du presbytère de Marchiennes.

Autour d'un feu d'abord, pour chanter, et écouter le récit de la genèse, guidés par Philippe. Puis en route ! Une marche de 2h dans la nature, riche de belles rencontres et de silence; une marche en Eglise, dans la joie de la résurrection ! entrecoupée d'arrêts pour méditer les lectures de la veillée pascale et chanter,

Ce qui m'a le plus marquée a été le passage de l'obscurité à la lumière, que j'avais déjà vécu au cours de l'adoration du jeudi saint et qui venait donc faire écho en moi, d'une autre manière.

La brume sur le canal, qui disparaît peu à peu

La nature se réveillant tranquillement

Le vol et le chant des oiseaux (entendre le coucou quelques jours plus tard a réveillé un souvenir heureux en moi !)

La chaleur du soleil levant sur nos visages et nos orteils bien refroidis

Et, je l'avoue le café chaud de la fin !!

Je reste habitée par les paroles des chants :

Comme un feu, comme une lumière, Seigneur, Fais-moi vivre et renaître encore !

Dans mes obscurités, Seigneur, allume le feu qui ne s'éteint jamais !

Ton peuple a pris lumière, Sa nuit ne sera plus sans fin ! Lumière de Dieu au cœur de l'homme Lumière de l'homme au cœur de Dieu.

Crions de joie, Christ est ressuscité ! Il nous envoie annoncer la vérité ! Crions de joie, brûlons de son amour, Car il est là, avec nous pour toujours !

Je suis rentrée habitée « physiquement » par la Résurrection, transformée et gardant une trace au plus profond de moi de cette expérience spirituelle que je recommande à tous !